

truite et de manière à protéger ses habitants contre le froid et les intempéries.

Généralement, dans nos campagnes, on bâtit sans plan conçu à l'avance, d'après les caprices du premier charpentier venu. On obtient ainsi de pauvres résultats dont on souffre toute la vie.

La maison la plus convenable, au point de vue du confort et de l'hygiène, est la grande maison à un seul étage, avec cave haute et grenier.

Mettons en pratique, dans la construction de nos maisons d'habitation, les sages conseils que nous donne la science de l'hygiène, et nous en retirerons de précieux avantages. Une maison construite selon les règles de l'hygiène ne coûte pas un sou plus cher que si nous la construisions sans plan et d'une manière inintelligente.

---